

Fecha <b>28.05.2009</b>	Sección <b>Al frente</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

# Trascendió



**que** durante la reunión que el mandatario de Michoacán, **Leonel Godoy**, tuvo al inicio de su gestión con el secretario de la Defensa, **Guillermo Galván**, para alertarlo sobre la presencia del *narco* en la entidad, el perredista le presentó un escenario cercano a la ingobernabilidad.

**Godoy** informó al titular de la Sedena que había sólidos indicios de que casi 40 por ciento de los gobiernos municipales mantenían relación, o algún tipo de compromiso, con grupos de la droga. La cifra, de suyo alarmante, está abajo de la media nacional que maneja la ONU: *narcoligas* en 60 por ciento de las alcaldías del país.

El general sabía de qué le hablaban. Hace meses *MILENIO* dio cuenta de un estudio militar en el que se pone el acento en el riesgo de inestabilidad a causa de la *narcoviolencia*.

**que** a propósito de relaciones estados-Federación, el presidente **Felipe Calderón** aprovechó su visita a Nuevo León para sostener un encuentro

privado con el gobernador priista **Natividad González Parás**, quien en su discurso público dejó claro que respeta la institucionalidad y tiene disposición para trabajar con el gobierno federal.

De seguro el célebre **Nati** no quiere una sorpresita como la que recibió la mañana del martes su colega perredista de Michoacán. No vaya a ser el diablo.

**que** en medio de la descomposición de los cuerpos policiacos en varios estados, algo pueden presumir el procurador capitalino, **Miguel Ángel Mancera**, y el jefe de la Policía Judicial del Distrito Federal, **Jesús Jiménez Granados**.

En la más reciente renovación de licencia colectiva de portación de armas de fuego que realizó la Sedena a la corporación, de los 4 mil elementos sólo dos dieron positivo en los exámenes toxicológicos, y uno por prescripción médica. A dos *outs* estuvieron del juego perfecto.

**que** en medio del intercambio de acusaciones entre PAN y PRI, se acerca otra tormenta en el IFE.

El organismo, que encabeza **Leonardo Valdés Zurita**, ya dio entrada a una queja del tricolor contra el blanquiazul, por hacer uso indiscriminado de la figura presidencial; sin embargo, el priismo ya perdió el primer *round*, pues le fue negado el retiro de los promocionales como medida cautelar.

